

CANADA – L'Ile du Prince Edward ne sera pas sans OGM

Par Eric MEUNIER

Publié le 01/12/2005

Contrairement à ce qui avait été annoncé (cf. Inf'OGM n°60) par son Premier ministre, l'Ile du Prince Edward ne sera pas la première “zone sans OGM” du pays [1]. En effet, le rapport qui avait été commandé pour analyser les avantages et inconvénients d'une telle démarche a été rendu public, début décembre 2005 : deux des huit recommandations concernent l'étiquetage et il encourage donc les producteurs à identifier leurs produits comme contenant des OGM. Parmi les autres recommandations, on trouve le fait que l'Etat doit encourager le secteur des sciences de la vie car c'est une source de croissance économique, il doit soutenir l'agriculture biologique et adopter une réglementation sur la coexistence. Au final le président du Comité en charge de ce rapport, Wilbur MacDonald, conclut qu'il n'y a aucun avantage économique à interdire les OGM. Un seul membre du comité a voté contre ce rapport.

[1] <http://www.assembly.pe.ca/reports/1...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-lile-du-prince-edward-ne-sera-pas-sans-ogm/